A VENIR. Un trail de 64 km dans le pays malouin

Si pour vous le marathon est trop court, venez tester le trail longue distance. Une nouveauté pour ceux qui aiment se lancer des défis, qui aura lieu début 2015.

Le trail se développe et attire de plus en plus de coureurs. L'association « Les coureurs d'Aventures » organisera l'an prochain un trail de 64 km dans le pays malouin, L'Endu'Rance Trail des Corsaires sera le seul trail longue distance en Bretagne Nord, Le départ est prévu le 28 février 2015 à Saint-Malo: Thierry Fauchoux, directeur du Centre Patrick Varangot, et Fréderic Gas président l'association. Tous les deux sont passionnés par ces courses de l'extrême et ont déià couru par exemple la Diagonale des Fous (à La Réunion) ou le trail du Mont-Blanc.

Une grande boucle de 64 km

Seul ou en relais, le parcours

offre une découverte unique de notre côte avec 70 % de sentiers et 30 % de routes. Le départ des 64 kilomètres sera donné rue Umbricht, face à l'Auberge de Jeunesse. Les coureurs prendront la direction d'intra-muros et traverseront 10 communes. Ils quitteront Saint-Malo en passant par le barrage de la Rance et emprunteront les chemins des douaniers, en passant par La Richardais. Le Minihic-Sur-Rance et Langrolay. Arrivé sur le Pont Saint-Hubert, les coureurs changeront de rive. Ils passeront à la Ville-es-Nonais, Saint-Suliac marquera le passage de relais pour ceux courent en duo. Les coureurs continueront l'aventure jusqu'à Saint-Malo pour revenir au point de départ.

Dans ce genre de course, la performance n'a pas autant d'importance qu'un dix kilomètres ou même un marathon. « Quand on double on demande systématiquement si le coureur se porte bien », assure Fréderic. D'une manière générale, les coureurs veulent terminer et vivre une belle aventure. Le chrono n'est pas si important ou peut-être pour les dix premiers. Le but est de vivre des émotions fortes.

Un village dans le centre Varangot

Le jour de la course, tout le centre Patrick Varangot sera en effervescence. Un village expo sera installé pour permetttre aux entreprises et associations de faire découvrir leurs produits et services. La course sera retransmise en live sur grand écran via un système GPRS. Permettant au public de connaître en direct le classement intermédiaire des coureurs. En marge du trail, des courses de bateaux'Pop-Pop'seront organisées. Thierry Eon animera l'ensemble de cet événement. Les jeunes hébergés par le centre pourront s'investir à l'organisation, sous forme d'engagement citoyen.

■Inscriptions à partir de ce samedi 8 novembre. La course est limitée à 500 coureurs. Infos sur le site www. endurancetrailcorsaires.org ou sur le www.centrevarangot.com